

Projekt Schusterteiche

Stand 04.09.05

In Vorbereitung zum Bau unserer Anglerhütte wurden schon im Juli Säulenfundamente durch die Mitglieder unseres Vereins erstellt. Besonderer Dank sei hier unseren beiden Baubetrieben Biber und Hornauer für die unkomplizierte Unterstützung erwähnt.

Das Holz wurde aus dem Stadtforst von Oederan geschlagen, und in den Produktionsanlagen des Christlichen Jugenddorfes vorbereitet. Die Hütte hat eine Größe von 4 x 6 m. Mit der massiven Blockbauweise erhoffen wir uns eine standhafte langjährige Nutzungsmöglichkeit. Wir sind auch der Auffassung, dass sich diese Bauweise in das Umfeld der Teichanlage einpasst.



Am 31.08.05 begann die Endmontage am oberen Schusterteich

Unser Vorstand, Uwe Haubold, bei der Qualitätskontrolle





Die Einweihung der Hütte ist zu unserem Fischereifest am 08.10.05 geplant



Zeitgleich zum Bau der Hütte wurde der Bau unseres Fischhälterbeckens begonnen. Die Grundplatte wurde schon betoniert, Die Seitenplatten sind eingeschalt. Am 03.09.05 wurden diese betoniert. Hier sind noch die beiden Halterungen für die Schottung aus Holzbohlen für den Stau und eine Gitterabdeckung zu erstellen. Dieses Bauwerk muss bis zu unserem Fischereifest am 08.10.05 fertig gestellt werden.

Das Absetzbecken mit der Regulierungsmöglichkeit des Baches ist fertig gestellt, die Funktionsprobe ist erfolgt

(Steffen Braune)